



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

EN BUSCA DE PRESIDENCIA. San Francisco, República Dominicana, mayo 15. El candidato presidencial dominicano Antonio Guzmán, del Partido Revolucionario Dominicano, en un momento de su campaña en San Francisco, con vistas a las elecciones de mañana.

Manifestaciones Aumentan la Tensión en Teherán

TEHERAN, 15 mayo (EFE). La tensión reina en Irán luego que fuerzas de seguridad cargaran hoy, lunes, contra una multitud de estudiantes opositores en esta capital, que está prácticamente ocupada por las tropas del ejército. Los estudiantes, en número superior a dos millares, efectuaron una demostración en el "campus" de la Universidad de Teherán para exigir al Rector la evacuación de los guardias armados que custodian la casa de estudios y la reincorporación de más de 150

alumnos expulsados. Pero las fuerzas anti-disturbios y el ejército actuaron rápidamente y lograron aislar a gran parte de los manifestantes, dispersándolos luego a golpes con sus bastones. La energía evidenciada por las fuerzas del orden en la acción represiva, se interpreta como una prueba de que el Gobierno iraní está dispuesto a cumplir su advertencia en el sentido que toda demostración por parte de los opositores se responderá con la

—Favor pase a la Pág. 35.

Pdte. Sadat Convoca a un Referéndum Nacional

EL CAIRO, mayo 15 (UPI). El Presidente egipcio Anwar Sadat convocó hoy a un referéndum nacional para intentar obtener —y seguramente lo logrará— un mandato popular para erradicar a los extremistas de izquierda y derecha de la vida política del país, comprometiéndose a proseguir la política socialista de Gobierno. Sadat emitió hoy un decreto que convoca un referéndum nacional para el domingo próximo. Según los observadores, el plan de Sadat obtendrá una mayoría abrumadora.

Ayer Sadat dejó lanzada su campaña en un discurso de más de dos horas, en el que acusó a dos grupos de corromper la vida política y de diseminar mentiras y calumnias en contra de su Gobierno. Las críticas del Presidente iban dirigidas contra el minúsculo Partido Izquierdista que dirige su ex-colega Khaled Mohieddin, y contra el Partido Wafd, de derecha, cuyas raíces datan de los días de la monarquía egipcia. Sadat comparó a los extremistas

—Favor pase a la Pág. 28.

Extremistas se Oponen al Nuevo Aeropuerto en Japón

TOKIO, mayo 15. (UPI). Los extremistas japoneses que se oponen a la habilitación del nuevo Aeropuerto Internacional de Tokio prometieron hoy que "lucharán hasta el fin" para cumplir sus propósitos, pero el Gobierno anunció su intención de desalojarlos de dos de las 36 posiciones en que se han hecho fuertes, a fin de garantizar completa seguridad cuando comiencen las operaciones de la nueva terminal el sábado. Los extremistas, usando cascotes de acero, dijeron a los periodistas que resistirán hasta el final la

acción gubernamental. Algunos testigos vieron a varios de ellos llevando abastecimientos a chozas cercadas con madera, levantadas ilegalmente por los oponentes al Aeropuerto. El Ministerio de Transporte informó que los dos baluartes de los extremistas más cercanos al Aeropuerto, construido a un costo de 2.600 millones de dólares, en Narita, 65 kilómetros al noreste de Tokio, serán cerrados desde mañana gracias a una ley de emergencia aprobada por la Dieta

—Favor pase a la Pág. 35.

Hoy Eligen Nuevo Pdte. en República Dominicana

SANTO DOMINGO, mayo 15. (UPI). La Junta Central Electoral (JCE) asumió hoy la dirección y mando de las fuerzas de orden público de la nación en vísperas de los comicios generales de mañana, en que el Presidente Joaquín Balaguer enfrenta un fuerte desafío de la oposición, a sus aspiraciones a un cuarto período

consecutivo en el Gobierno.

El líder de la principal fuerza de oposición y más peligroso rival de Balaguer, el hacendado Antonio Guzmán, declaró que si vence al mandatario en los comicios de mañana está "casi seguro" de que no habrá problemas para el traspaso del Poder, pues confía en que "los militares acatarán la voluntad mayoritaria del pueblo".

Al cerrar ayer la campaña de su Partido Reformista, Balaguer hizo una exhortación a la ciudadanía para que medite en las consecuencias de un voto adverso

en las elecciones, evitando que el país "caiga en manos de la improvisación", si ganan sus oponentes.

Al tomar control de las fuerzas de orden público, la Junta se ha convertido en la depositaria de la Suma del Poder, conforme a sus facultades constitucionales, hasta que concluya el proceso electoral, que culminará mañana con los comicios, tras cuatro meses de agitada campaña política que dio lugar en las dos últimas semanas a varios enfrentamientos violentos

—Favor pase a la Pág. 28.

Estudian Evacuación de Norteamericanos de Zaire

WASHINGTON, mayo 15. (UPI). Estados Unidos está considerando, conjuntamente con Francia y Bélgica, la posible evacuación de unos 3.000 ciudadanos de esas tres nacionalidades en la región de Zaire, invadida por antiguos gendarmes de Katanga, anunció hoy el Departamento de Estado.

Un vocero del Departamento de Estado indicó que "todavía no se ha presentado la cuestión de dar ayuda militar a Zaire. Durante la invasión del año pasado Estados Unidos suministró equipos no bélicos a Zaire. El Gobierno estadounidense tiene separados fondos por 54 millones de dólares para ayuda militar y económica

—Favor pase a la Pág. 22.

Caída de Posible Satélite Investigan en Bolivia

LA PAZ, mayo 15. (UPI). El Comando del Ejército dijo hoy no estar enterado de la presunta caída de restos de un satélite artificial en el sur de Bolivia, pero que se estaba a la espera de un informe solicitado a las guarniciones situadas en la frontera con Argentina, desde donde se informó que habría sucedido tal cosa.

"Es improbable que la NASA (Administración Nacional de la Aeronáutica y del Espacio de los Estados Unidos) envíe a un experto o grupo de expertos, si acaso no hay un informe y el consiguiente requerimiento oficial del Gobierno boliviano, los mismos que no se han producido hasta esta mañana", dijeron por su parte portavoces de la Embajada norteamericana.

Según se había dicho extraoficialmente, la NASA enviará

—Favor pase a la Pág. 89.

Fuertes Combates Libran los Cubanos en Provincia de Zaire

KINSHASA, mayo 15 (UPI). Fuerza rebeldes, supuestamente encabezadas por soldados cubanos, capturaron dos importantes poblados de la Provincia zaireña de Shaba, pero tropas del Gobierno reconquistaron uno de ellos, en tanto se luchaba intensamente en el otro, según informaron hoy fuentes diplomáticas.

En Washington, un funcionario del Departamento de Estado confirmó que los rebeldes se habían apoderado de la localidad minera de Kolwezi, pero el Gobierno de Zaire, lo negó.

En Kolwezi continúa la enconada lucha. Las fuerzas del Gobierno de Zaire están usando

artillería y la situación evoluciona a favor del ejército de Zaire" declaró el Embajador zaireño en Bélgica, Inonga Lokongo L'Orme.

Fuentes diplomáticas de Lusaka, basándose en fuentes de una embajada occidental en Kinshasa, dijeron que las tropas zaireñas habían recuperado algunas posiciones claves en Kolwezi, de la que los rebeldes se apoderaron durante el fin de semana.

Las fuerzas rebeldes, que según los informes alcanzan a 4.000 hombres, aun controlan el estratégico Aeropuerto de Kolwezi, a 10 kilómetros del centro de la localidad, según dijeron las

—Favor pase a la Pág. 24.

Hallan una Tribu Primitiva de Cavernícolas en Filipinas

MANILA, mayo 15. (AP). Una tribu de primitivos cavernícolas que usaban taparrabos hechos de corteza de árboles, ha sido descubierta viviendo dentro del cráter de un volcán en la parte selvática de las Filipinas, anunció hoy un vocero oficial.

El vocero dijo que el Presidente Ferdinand Marcos visitó la zona, a 700 kilómetros a suroeste de Manila.

No dijo quién descubrió la tribu o cuándo lo hizo. Dijo que no se ha podido precisar si la tribu, que ha sido objeto de leyendas, ha estado en contacto con otra gente.

El cráter está situado en la Provincia de Palawan, en una isla de 120 kilómetros de largo en el mar del sur de China. La zona del cráter

es remota, rodeada por hondonadas profundas y cañones y accesible sólo por helicóptero, manifestó el vocero.

El anuncio oficial dijo que la tribu, a la que denominó "Taotbat" o gente de piedra, vivía en cavernas localizadas en diferentes niveles del cráter.

El Gobierno dijo que la tribu estaba compuesta por 30 familias, pero no suministró la población total de la tribu.

Los cavernícolas se alimentaban usando formas primitivas de agricultura, sembrado de mandioca, batatas y otros tubérculos en el fértil valle a unos 300 metros debajo de la corona del cráter.

Su fuente de agua es un río que

—Favor pase a la Pág. 22.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

DESCUBREN UNA TRIBU. Manila, mayo 15. Mujeres de la tribu Taotbat, habitantes primitivos de cavernas descubiertos recientemente en la Provincia de Palawan, Filipinas.